16 CANTABRIA SANTANDER Sábado 19.06.10 EL DIARIO MONTAÑÉS

La Red de Ciudades por el Clima se compromete con la 'movilización ambiental'

Acabó su reunión en Santander en la que se presentó oficialmente la Fundación 'Casa que Ahorra', que busca la eficacia en los edificios

:: F.-G

SANTANDER. Construir o adecuar los edificios con criterios de eficiencia y sostenibilidad le ahorraría a España hasta un 30% de la factura energética y del volumen de las emisiones contaminantes que contribuyen al cambio climático.

Así lo indicó ayer en Santander el presidente de la Fundación 'La Casa que Ahorra', Francisco Javier Fernández Campal, en su presentación de esta joven entidad sin ánimo de lucro a los alcaldes y cargos públicos presentes en las jornadas de la 'V Asamblea de la Red de Ciudades por el Clima'.

Los edificios consumen un 41% de la energía total en la Unión Europea y sin embargo hace ya tiempo que se disponemos de tecnologías para reducir muy significativamente su gasto, lo cual tendría un gran impacto positivo en la econo-



Las reuniones de la red se han celebrado en La Magdalena. :: R. RUIZ

mía y en el medio ambiente. En suma: en nuestras propias casas y edificios está en buena medida la clave para consumir menos energía, reducir nuestra huella ambiental y abaratar la factura energética.

Este encuentro ha sido organizado por la FEMP bajo los auspicios del alcalde de Santander, Íñigo de la Serna, vicepresidente de la Red. El presidente de la agrupación, el

alcalde de Vigo, Abel Caballero, insistió en la reunión en el «protagonismo» de las ciudades, que, a su juicio, deben liderar la «movilización ambiental», porque son las entidades más próximas a los ciudadanos y en donde se notan en un primer nivel los efectos del cambio climático e instó a ser «cada vez más exigentes» con los resultados que hay que conseguir.

El Ayuntamiento tomará en julio más medidas para controlar el gasto

De la Serna prevé reajustes en los presupuestos que serán llevados a pleno

:: J. C. F.-G.

SANTANDER. El Ayuntamiento prepara un nuevo plan de ajuste y control del gasto para seguir impulsando medidas de austeridad frente a la crisis. El equipo de gobierno prevé una modificación presupuestaria con esos reajustes que será llevada al pleno del julio. Además, se están planteando otra serie de medidas de ajuste y control del gasto que se irán poniendo en práctica a lo largo del año.

Así lo anunció ayer el alcalde, Íñigo de la Serna, que explicó «que en breve se mostrarán las líneas básicas de esta política de austeridad en el gasto que se viene a sumar a medidas ya adoptadas con anterioridad».

De la Serna destacó que la puesta en marcha de planes de austeridad y de promoción en la actividad económica, a partir del año 2008, ha producido un «efecto positivo», con la «contención» del

Cada domingo con

gasto corriente y un endeudamiento que en 2009 se situó un 13% por debajo del existente en el año 2006.

Las medidas de austeridad han implicado la congelación desde 2008 de los sueldos de la Corporación y de los cargos de confianza. Además, este mes bajan en un 15% en el caso del alcalde y en un 7% en el de los concejales.

Contra la crisis

Los planes anticrisis han contemplado medidas fiscales para apoyar a las familias y las empresas, con el fraccionado del pago del IBI y del Impuesto de Vehículos. Además, el Ayuntamiento congeló los impuestos, precios públicos y tasas municipales, y rebajó algunos de ellos, como la tasa de agua y alcantarillado, que bajó un 1,4 %; el tipo impositivo del IBI, que descendió un 10%, al pasar del 0,557 al 0,507; y aplicó la reducción máxima prevista (el 60 % sobre el nuevo y mayor valor del terreno que haya fijado el Ministerio) al Impuesto de Plusvalías, cuyo tipo impositivo ha reducido también el Ayuntamiento en un 4,5%.

Revive tu infancia con los Juguetes de antaño más emblemáticos

